

Quel serait pour vous  
l'évènement ou l'élément le  
plus marquant du débat ?

- Le travail de clarification des controverses techniques
- Les échanges contradictoires du débat dont les réunions de Bar-le-Duc, de Tours et de Troyes
- Une réflexion collective engagée sur l'ensemble des sujets du PNGMDR

Si vous n'aviez qu'une idée de  
fond à en retenir, quelle serait-  
elle?

- La nécessité de développer, dans la durée, un dispositif de gouvernance collective pour accompagner le jalonnement des décisions successives à prendre dans la conduite du PNGMDR et la conduite des projets